



Bezirk 7 Niederrhein

Winterausgleichsrunde 2018 der Bezirksjugend

Am Samstag, den 10. November traf sich die Bezirksjugend wie auch im vergangenen Jahr zum Klettern im Kletterzentrum Neoliet in Mülheim. Knapp 40 Schüler und Jugendliche vergnügten sich 2 ½ Stunden an den unterschiedlichen Kletterwänden.

Alle – auch die helfenden Betreuer – wagten sich in die Speleobox, ein Mix aus Tunneln und Röhren mit unterschiedlichen Hindernissen. Teilgenommen haben sechs Vereine aus unserem Bezirk. Wir haben in gut gemischten Gruppen auch die Gelegenheit genutzt, uns besser kennen zu lernen und neue Kontakte zu knüpfen.